

## Innovation/Aéronautique

# Le Groupe Ségneré anticipe et prépare l'avenir de l'aéronautique en misant sur la certification industrielle

Adé, le 9 mai 2023 - Depuis une dizaine d'années l'aéronautique connaît une forte transformation de ses métiers et de ses procédés. Ecoresponsabilité, fiabilité, innovations, sureté et sécurité... Les acteurs du secteur doivent aujourd'hui faire évoluer leurs procédés pour anticiper l'avenir.

Porté par l'exigence du métier, le Groupe Ségneré prépare l'avenir de l'aéronautique à l'aide d'innovations à la fois techniques - telle que l'impression 3D - et sociétales, en garantissant davantage d'écoresponsabilité dans ses procédés et de sureté pour les salariés. Des avancées que la société pyrénéenne concrétise dès aujourd'hui en se dotant de nouvelles certifications liées aux innovations, à la sécurité et à l'environnement.

### De nouveaux procédés pour anticiper les évolutions du secteur

Conscient des futurs enjeux de l'industrie, le Groupe Ségneré accélère et anticipe les évolutions de son secteur avec une stratégie de développement axée sur l'innovation et la diversification. Au-delà des normes de fiabilité et de qualité renouvelées annuellement, l'entreprise tarbaise va plus loin et valide une nouvelle compétence : l'impression 3D. Le groupe avait amorcé la diversification de ses activités au moment de la pandémie en se tournant vers la fabrication additive.

« Cette évolution enrichit d'un nouvel atout notre production. Au-delà de l'outillage, des pièces non avionnables ou d'éléments prototypes, la certification de nos impressions 3D ouvre le scope de notre production et d'un avenir de pièce aéronautiques, à forte valeur ajoutée, imprimées. » commente Stéphane Junca, responsable QSE du Groupe Ségneré. Aujourd'hui, l'industrie aéronautique est amenée à utiliser de plus en plus de pièces d'utilisation finales imprimées en 3D. Ségneré anticipe ainsi ces prochaines évolutions et développe son programme de R&D, particulièrement sur la fabrication additive. La société prépare aussi, en 2023, une certification EN 15085 pour les activités de soudure dans le secteur ferroviaire, une autre voie de diversification pour Ségneré.

### Des innovations sociétales pour répondre aux défis de notre époque

Au-delà des innovations techniques, le groupe assure aujourd'hui la transformation de son entreprise pour répondre aux évolutions de nos sociétés et aux défis de notre époque. Modernisation des procédés managériaux, performance environnementale, optimisation de la sécurité, le groupe Ségneré anticipe la mutation de l'industrie aéronautique et compte sur un panel de nouvelles certifications pour assurer l'évolution de son organisation.

« Nous voulons passer un cap : oublier l'usine du XXe siècle et être en phase avec notre époque et ses défis. Ces certifications nous permettront d'asseoir la modernisation de notre organisation et de donner plus de sens à notre travail » poursuit Stéphane Junca.

En effet, grâce aux certifications ISO 14001 et ISO 45001 qui garantissent la performance environnementale et sécurité de l'organisation, l'entreprise optimise à un plus haut degré la gestion de ses déchets, de son énergie mais aussi la qualité de vie au travail, la prévention des risques physiques et psycho-sociaux du travail.



GROUPE SÉGNERÉ

## Communiqué de presse

La société a notamment créé un local plus sécurisé avec des équipements de protection collectifs pour les salariés exposés au mastic, aux peintures industrielles. Un projet est en cours pour mieux protéger les salariés au brouillard d'huile issu d'usinages. Ce projet en collaboration avec la Carsat (Caisse d'assurance retraite et de la santé au travail) permet également de récupérer ces projections pour les réutiliser de manière éco-responsable.

Le Groupe Ségneré travaille à l'obtention de certifications de transition énergétiques et de responsabilité sociétale : l'ISO 50001 et l'ISO 26000 et à l'horizon 2024. Ségneré engage également l'installation de panneaux photovoltaïques pour l'ensemble de ses bâtiments.

--

### **À propos du Groupe Ségneré :**

Le Groupe Ségneré est un acteur du marché aéronautique depuis plus de 55 ans. Implantée à Tarbes, au cœur de la région Occitanie, l'entreprise familiale fondée par Paul Ségneré en 1965 emploie aujourd'hui 200 collaborateurs.

Maillon essentiel de la *supply chain* aéronautique et ferroviaire, le groupe est également présent dans le secteur de la défense et de l'armement. Véritable maître d'œuvre dans la production d'éléments de structure et de mécanismes complexes et intégrés, le groupe se distingue par sa capacité à combiner un ensemble de métiers tournés vers l'Industrie du Futur pour optimiser les process de production de ses clients.

### **Contact Presse**

Maxime Forgues - Agence Giesbert & Mandin  
[m.forgues@giesbert-mandin.fr](mailto:m.forgues@giesbert-mandin.fr) – 06 66 65 04 91